



Quillota se une a Quintero y Puchuncaví para generar proyectos de desarrollo comunitario

Alcaldes impulsan estrategias para mejorar la conectividad y potenciar el crecimiento en sus respectivos territorios

La integración territorial entre Quillota, Quintero y Puchuncaví avanza de forma concreta y efectiva, gracias a una serie de reuniones estratégicas sostenidas en el último tiempo por los alcaldes de estas comunas y representantes del Ministerio de Obras Públicas (MOP).

Dichas instancias han permitido definir líneas de acción en materia de infraestructura, desarrollo económico y servicios, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de sus habitantes y fortalecer la relación entre las localidades del interior y el litoral norte de la región.

GESTIÓN TERRITORIAL CON QUINTERO

En una reunión clave para la planificación territorial, el alcalde de Quillota, Luis Mella, se reunió con su par de Quintero, Rolando Silva, para avanzar en un convenio de colaboración en torno al sector de Santa Rosa de Colmo, punto donde ambas comunas se encuentran.

Este acuerdo busca desa-

rollar diversos proyectos en materia de salud, educación y cultura, ya que "no es necesario que cada comuna tenga su propia posta, escuela o centro comunitario, sino que podemos compartir recursos y maximizar beneficios", sostuvo Mella.

Por su parte, Silva resaltó la importancia de un modelo de gestión integral para Santa Rosa de Colmo, asegurando que "trabajaremos en conjunto para que esta localidad cuente con todos los servicios que corresponden; además de impulsar colaboraciones en turismo, transporte y salud".

Y como parte de este compromiso, ambos alcaldes acordaron avanzar en un primer convenio de cooperación, extendiendo la invitación a otras ciudades para consolidar dicha alianza.

Fue así como, durante la presente semana, el alcalde de Quillota se reunió con el jefe comunal de Limache, Luciano Valenzuela, considerando que Santa Rosa de Colmo también



Las autoridades se han puesto de acuerdo para avanzar en acciones conjuntas a beneficio de las comunidades que representan.

limita con la Provincia de Marga Marga.

CONECTIVIDAD ENTRE QUILLOTA Y PUCHUNCAVÍ

Con miras a consolidar una conexión expedita entre Quillota y el Litoral Norte, Luis Mella visitó a su par de Puchuncaví, Marco Morales, junto a representantes del área de Planeamiento del MOP.

En el encuentro se estableció un plan de trabajo para formular un convenio de programación y buscar financiamiento para estudios de prefactibilidad de una futura ruta interior que permitiría unir ambas comunas en solo 20 minutos.

El alcalde Mella destacó la importancia de esta iniciativa, señalando que "damos un paso importantísimo en este sueño de conectar directamente Qui-

llota con Puchuncaví, con Quintero, y con el Litoral Norte en general".

"Esto no solo impactará el transporte -añadió el jefe comunal-, sino que también generará nuevas oportunidades en el comercio, la salud, el turismo y otros ámbitos".

Por su parte, Cristian Segovia, director regional de Planeamiento, enfatizó que "debemos preocuparnos de tener un tra-

zado que sea real, y para eso estamos pensando en la Quebrada del Aji y en otras opciones más".

El próximo paso será la conformación de una mesa técnica con representantes de ambas comunas y del MOP, para avanzar en los estudios preliminares y evaluar las mejores opciones de financiamiento.

COOPERACIÓN INTERCOMUNAL

Estos encuentros marcan el inicio de un trabajo conjunto que busca fortalecer la cooperación entre Quillota, Quintero y Puchuncaví. La implementación de infraestructura vial, la colaboración en servicios esenciales y la apuesta por un modelo de desarrollo compartido sientan las bases para un crecimiento territorial armónico y sostenible.

La integración entre estas comunas no solo mejorará la calidad de vida de sus habitantes, sino que abrirá nuevas oportunidades económicas y turísticas, consolidando un vínculo estratégico entre el interior y el litoral de la región. Con estos avances, Quillota, Quintero y Puchuncaví se posicionan como un eje clave para el futuro desarrollo de la zona.